

„Ich höre NDR Info.“
„Ich höre NDR Kultur.“

NDR Intendant Prof. Jobst Plog

„Wenn ich morgens um Viertel nach sieben den Wecker höre und der Wecker ist das Radio, höre ich zunächst einmal NDR Info und ich weiß eins genau: Wenn ich die nächste Viertelstunde drauf bleibe, dann weiß ich, was bis eine Viertelstunde vorher passiert ist.“
„Man steigt in einen Info-Kanal ein, man wechselt auf einen anderen Kanal, auf NDR Kultur, um kulturelle Informationen schwerpunktmäßig zu haben, um Musik zu hören.“